**Bloomberg Linea** 

y ministros

19-11-24

**LEGISLATIVO** 



Poder Judicial e INE demandan más presupuesto en 2025 ante elección de jueces

El INE y el Poder Judicial esperan obtener el próximo año MXN\$9.683 millones de pesos más que en 2024, cuando México registró su mayor proceso electoral en la historia



Ciudad de México — El Poder Judicial y el Instituto Nacional Electoral (INE) de México buscan incrementar su presupuesto para 2025, ante la elección de jueces, magistrados y ministros que mandata la controvertida reforma constitucional en materia judicial.

En conjunto, el Poder Judicial de la Federación (PJF) y el INE esperan un incremento conjunto de MXN\$9.683 millones respecto de 2024, un año que estuvo marcado por tener el mayor proceso electoral de la historia del país, con la elección de 20.708 cargos en todo el país, tanto a nivel federal como local.

Los aspirantes a una posición en el Poder Judicial harán campañas mínimas a través de redes y de volantes, dijo Sheinbaum, en su conferencia del 14 de noviembre.

"No hay financiamiento público, no hay financiamiento a los candidatos, candidatas. Entonces, ¿por qué tanto recurso?", cuestionó la mandataria.

El Proyecto de Presupuesto debe de ser aprobado por la Cámara de Diputados en diciembre, donde Morena y sus aliados tienen supermayoría.